



Regio Basiliensis

Basel, 11. Juli 2016

NACHRUF

André-Paul Weber ist am 3. Juli 88-jährig gestorben. Die Regio Basiliensis hat einen treuen Freund der ersten Stunde verloren. Für Hans Briner und mich war André Weber nach der Gründung und in allen folgenden Jahren eine äusserst wertvolle Kontaktperson für das Elsass. Wir haben ihn an der Generalversammlung 2001 mit der Silbermedaille der Regio Basiliensis für besondere Verdienste geehrt. Die Laudatio lautete:

EHRUNG

FÜR BESONDERE VERDIENSTE UM DIE REGIO-IDEE

André Weber, geboren 1927 in Mulhouse, Bürger des Elsass, Jurist, Ex-Direktionspräsident, alt Generalrat, als Regionalrat und Homme de Lettres soll heute von uns geehrt werden als

Elsass Pionier der Regio-Zusammenarbeit und Europäer

André Weber, herausragende Persönlichkeit unseres Nachbar-Distrikts Saint-Louis, hat in den vergangenen 70 Jahren als Unternehmer, Politiker sowie im kulturellen und gesellschaftlichen Leben einen schier unüberschaubaren Fächer an Aktivitäten entfaltet. Vom Direktionspräsidenten der Société SAPPEL über den Direktor der regionalen Luftverkehrsgesellschaft ALSAVIA bis zu zahlreichen Verwaltungsratsmandaten - z.B. beim EuroAirport, bei der Banque Populaire du Haut-Rhin oder bei der Elektra Birseck—, dann im politischen Leben vom Vizepräsidenten des oberelsässischen Generalrats bis zum Gründungspräsidenten des „District des Trois Frontières“, und schliesslich vom Vizepräsidenten des Strassburger „Forum Européen de la Culture“ über den Gründungspräsidenten der „Confrérie de l'Asperge“ bis zum Autor von historischen Romanen.

Der begnadeten Rhetor André Weber, Chevalier de la Légion d'Honneur, hat sich für die Regio Basiliensis, insbesondere als Vizepräsident der Schwester-Gesellschaft „Regio du Haut-Rhin“, seit Jahrzehnten als befreundeter Weggefährte und stets im europäischen Geist vermittelnder Grenzüberschreiter erwiesen.

Mit grossem Dank und mit unserer Silbermedaille für besondere Verdienste sei hiermit André Weber ausgezeichnet.

Wir werden André und seine wertvollen Aktivitäten in bester, dankbarer Erinnerung behalten und seine stets anregenden Gespräche sehr vermissen.

Dr. Peter Gloor
Ehrenpräsident der Regio Basiliensis